

EL PARAISO DE LEMURIA Y DE LAS ALMAS GEMELAS

Fue el primer continente en el planeta tierra, el cual estaba localizado en el océano pacífico.

Fue creado por seres de luz más evolucionados que nosotros, SI por seres a los que llaman OVNIS, de ahí venimos la creación de la raza humana (Homo Sapiens), no venimos de un Hombre omnipotente y lejano.

Los primeros pobladores éramos seres de luz muy evolucionados de 5ta. dimensión, vivíamos y poseíamos toda la gama de belleza divina en el entorno, las edificaciones eran majestuosas ,con una naturaleza divina, era un paraíso en la tierra.

Todos habitamos en este continente, y muchos de nosotros venimos de otros planetas.

Fuimos enviados en pares de Rayos, esto quiere decir que la mayoría vivíamos con nuestro RAYO GEMELO!, si en efecto este es el paraíso que perdimos con nuestra Otra Parte.

En ella también habitaban animales provenientes del planeta de Sirio como los Felidos y Canidos quienes compartían conocimientos con nosotros los Lemurianos sobre diferentes patrones de aplicación de dones y otros temas de divinidad.

Nosotros podíamos viajar traspasando dimensiones a otros planetas y teníamos contacto directo con la fuente divina.

Pero por desfortuna al paso de los tiempos, comenzaron a nacer desacuerdos entre los pueblos llevándolos al final a una guerra en la que no hubo ganadores.

Para esto los habitantes pidieron permiso al consejo para crear una nueva tierra, donde pudieran lograr albergarse y salvarse cierta cantidad de habitantes antes de que llegara la fecha de la caída de Lemuria.

El permiso se les fue otorgado, pero por desfortuna no lograron su objetivo de salvarse todos.

Llegado el día de la caída de Lemuria, los Maestros y Diosas que gobernaban a este continente se unieron y elevaron sus cantos para tranquilizar y consolar a sus habitantes que poco a poco morían mientras el continente se hundía en el océano, se dice que hay quienes todavía recuerdan la caída de Lemuria en sus corazones y cuando lo recuerdan sienten un profundo dolor, opresión en el pecho y lloran, esto quiere decir que todos somos hermanos Lemurianos, que hemos regresado a la tierra para seguir evolucionando con ella pero en una conciencia muy baja de 3era. Dimensión.

Los Sobrevivientes de Lemuria:

Los sobrevivientes de este acontecimiento emigraron a diversas partes del planeta, formando ahora lo que son los nuevos continentes:

- Asia (Los Chinos, Egipcios, la antigua Grecia)
- America del Norte (Los Indios Americanos y los Mayas)
- America del Sur (Los Machu pichu)

Estos seres seguían siendo personas de 5ta. Dimensión, quienes gobernaron y guiaron a sus pueblos con las enseñanzas espirituales de la verdadera Fuente Divina, nos dejaron como regalo de su sabiduría sus edificaciones, templos, y así mismo impregnaron sus conocimientos en piedras y paredes, los cuales más tarde serían descifrados por la humanidad, ejemplo de ello son los códigos Mayas.

Pasado el tiempo la humanidad cayó en la 3era. Dimensión, en la cual hemos vivido mucho tiempo y fuimos olvidando nuestro verdadero origen divino.

Pero a donde se fueron estos seres de 5ta. Dimensión??

La desaparición de los Mayas nos ha hecho cuestionarnos sobre qué sería de ellos, a donde se fueron?

Ellos no se han ido, así como otros seres de otros continentes, lo que paso es que emigraron a la 5ta. Dimensión, y esa dimensión no se encuentra lejos de nosotros, esta aquí mismo en el planeta Tierra.

LA NUEVA LEMURIA:

Las predicciones de los Mayas se basaron en el Calendario de los Pleyadianos, diciendo que a partir del 2012 un Hombre Nuevo nacería, esto quiere decir que vamos a pasar de la 3era. Dimensión a la 5ta. Dimensión en un periodo de tiempo, a partir de la Nueva Era de Acuario.

Si, vamos a retornar a una nueva y moderna Lemuria.

El objetivo de la Ascensión hacia la 5ta. Dimensión, es lograr vivir en nuestra nueva Lemuria.

Libres y conscientes de nuestro verdadero origen, libres y capaces de traer a la tierra el paraíso perdido.

Desprendernos del concepto de Dualidad (división entre razas y estatus sociales).

Avanzar a nuevas dimensiones que nos hagan despertar nuestro "YO SUPERIOR- SER DE LUZ" que somos.

En la nueva Lemuria ya no será permitido usar la mente para tomar DECISIONES, será nuestro CORAZON quien las tome.

En la nueva Lemuria ya no será permitido la MENTIRA, porque tendremos la capacidad de descubrir la verdad.

En la nueva Lemuria ya no será permitido el uso del EGO y los MIEDOS, que nos fueron opacando el Alma.

En la nueva Lemuria ya no se permitirá el uso de la VIOLENCIA Y ABUSO.

En la nueva Lemuria predominara el AMOR entre los seres humanos, porque todos somos "UNO" con la Fuente Divina.

En la nueva Lemuria solo se permitirá el MATRIMONIO SAGRADO, el nuevo concepto de unidad en pareja será cambiado para vivir en gracia, esto quiere decir que:

LAS LLAMAS GEMELAS SE VOLVERAN A UNIR..

En la nueva Lemuria nacerán niños de 5ta. Dimensión de estos MATRIMONIOS DIVINOS y avanzados espiritualmente, que ayudaran en la evolución de las razas.

En la nueva Lemuria ya no existirá el predominio de las vieja RELIGIONES , ni el control de los POLITICOS sobre las masas.

Cuando llegara la nueva Lemuria??

Se espera que para el 21 de diciembre del 2012 las conciencias Humanas empiecen a pasar hacia la 5ta. Dimensión de nuevo, pero los cambios están sucediendo YA.....

Todo depende del esfuerzo que cada humano implemente para evolucionar con los que ya están muy avanzados espiritualmente.

La fuente de este Escrito es hecho por: Mi ((Yo Superior))

De la pagina de Dios-Dios